

LA DELIBERACIÓN BIOÉTICA, UNA HERRAMIENTA EDUCATIVA PARA FOMENTAR LA REFLEXIÓN Y ANÁLISIS CRÍTICO.



Autores: María Delgado Montes Adoración Rubio Aranda
M.ª del Carmen López García



1 OBJETIVOS

Desarrollar habilidades y conocimientos para la toma de decisiones éticas y responsables en la vida diaria y en la futura práctica profesional, a través del análisis de casos y situaciones más frecuentes que pueden plantear dilemas éticos, favoreciendo la reflexión crítica y promoviendo la toma de decisiones informadas.

2 RESULTADOS

Desarrollo de habilidades éticas mediante el conocimiento de los principios fundamentales. Comunicación efectiva desarrollando la empatía y comprensión en las relaciones interpersonales. Fomento de la reflexión y análisis crítico. Conocimiento del comité de ética del ASNC.

3 CONCLUSIONES

La bioética en el entorno educativo es esencial para garantizar una formación integral mejorando la toma de decisiones, fomentando la confianza, promoviendo la integridad y contribuyendo al bienestar.

4 DIVULGACIÓN

Incorporación de la bioética en currículum de las asignaturas de ciencias y filosofía en los institutos del área norte de Córdoba.



Comité de Ética Área Sanitaria Córdoba Norte
Área Sanitaria Norte de Córdoba

